

Stéphane Diagana gravement blessé



Stéphane Diagana avait mis un terme à sa carrière sportive en 2004. Photo AFP

Stéphane Diagana, 41 ans, premier Français champion du monde d'athlétisme, a été sérieusement blessé alors qu'il se trouvait à vélo hier au-dessus de Vence (Alpes-Maritimes). Selon Bernard Amsalem, le président de la Fédération française d'athlétisme (FFA), en contact avec les proches du sportif, Diagana serait « touché à la tête et partout sur le corps mais serait conscient ». « Il passe un scanner et il serait tombé seul de vélo ». Le sportif a été transporté par hélicoptère à l'hôpital Saint-Roch à Nice. L'accident s'est produit en fin d'après-midi sur la route du col de Vence, dans des circonstances qui n'ont pas encore été établies. Les premières informations faisaient état d'un choc avec un véhicule. Champion du monde sur 400 m haies en 1997 et détenteur du record d'Europe de la distance (47"37).

Publié le 22/01/2011